

みんなの集い

～利用者の皆さんからの声を受けて、
こんな活動をしました～

ボーリングが
したい!!



ドライブに
行きたい!



納品を兼ねて近
隣ドライブへ!

室内ボーリング

職員と利用者様で創
作してピンとボール
を作りました。

ドライブ外出



利用者様もボール
拾いやピン並べ等
を率先してお手伝
いしてくれました。

シートベルトを
しっかりと!

お盆休み

夏休みが
欲しい!!

ストライク!!

コロナウイルスの影響により実現が
難しいものもありますが、出来る限
り皆さんの希望に沿えるように努力
していきたいと思ひます。

お盆期間中に合わ
せて活動をお休み
にしました。



*旧かまくら園円形花壇前で撮影

編集後記

9月に活動棟が新棟へ移転し、いよいよ活動がスタートしました。何もかもが新しく、利用者様も皆やる気をみなぎらせて活動しています。今後も日中活動や地域交流の様子を沢山ご紹介できるように、取り組んでまいります。皆様もお身体に気をつけてお過ごしください。



<なんでも相談>

当センターへの相談や苦情、お困り事など
①～④どちらでも受け付けております。

- ①受付担当者 主任主査 秋庭 新一
- ②責任者 所長 針生 泰弘
- ③第三者委員
原 弘弥 氏 TEL022-342-2009
千葉 良紀 氏 TEL022-345-4147
- ④運営適正化委員会 TEL022-716-9674

「宮城県船形の郷 なでくらセンター」について

なでくらセンターでは、屋内外作業班(園芸グループ、工房グループ、創作グループ)において、生産活動の提供を行っています。また、地域社会との関わりを通じて利用者の社会参加促進に努めています。作業として温室で鉢花作りや、所内外の花壇整備を行っています。また、コイル部品の分解やゲームパーツ、ケーブル清掃等の軽作業も分担して行っています。随時、近隣へのドライブ等を行っています。

地域交流としてゲートボール大会、小学校との交流会、児童館との交流行事、福祉体験教室、CAPP活動(小動物とのふれあい)、地域のボランティア受け入れによる交流など、地域の方々と共に過ごす場面や機会を企画・提供しています。コロナ禍の中にあつて、近年はあまり実施できてないのが現状です。

なでくらの風景

「船形の郷」建替えに伴い、令和4年9月より、当センター作業室と事務所が旧かまくら園から新棟へと移動となりました。すべてが新しくなり、気持ちも新たにスタートした利用者様の活動の様子をご紹介します。

新しい屋内外作業班の部屋です。作業机と椅子が新しくなりました🌟



こちらはなでくら食堂。休憩時にはコーヒーを飲んだり、テレビを見たり、それぞれ自由に過ごしています。



1日活動の利用者様はなでくら食堂でお昼ご飯を頂きます。



毎日点呼を取り、屋内と屋外のどちらが良いか活動を選んでいただきます。



1部屋に屋内作業班の利用者様全員で活動中!

自分だけの空間で集中して作業されています。



コイル部品の分解、ゲームパーツの清掃加工、創作活動など日々活動に取り組まれています。

園芸コーナー

園芸班では、秋・冬に向けて葉牡丹とビオラを育てています。また、施設内の落ち葉清掃にも取り組んでいます。他、夏に咲いたひまわりの種を収穫したり、温室周辺の花壇整備を行い、季節の花々の種まきを行いました。

種まきはピンセットと集中力がが必要です。



霧吹きで優しく水やりをしています。



皆で協力してポット上げの準備をしています。



発芽後の葉牡丹の成長

5日目



15日目



22日目



2か月半後



坂下花壇では、春に種まきをしたひまわりが青空に向かって元気に咲きました! 10月に種を収穫し、来年もひまわりの花を咲かせます。

枯れた花からひまわりの種を取っています。

温室前の花壇



夏、施設内外の花壇やプランターにマリーゴールド等、夏の花々が鮮やかに咲きました。

8月下旬に種まきをしたコスモスが、10月下旬に開花しました!

皆で力を合わせて、施設内の落ち葉清掃を行っています。